

むらづくり役場

『かわら版』

住民自治組織 中津江振興協議会

《第1版》 2019.1

昨年10月1日に、住民自治組織としてリニューアルスタートした「中津江振興協議会」。困りごとの解決や楽しく生活していく仕組みを「みんなが主役のむらづくり」を合言葉に一步步進めていきます。色んな意見をお聞かせください。



会長
あいさつ



武原 勇一郎

亥

◎役員紹介

- 会長：武原 勇一郎さん（田ノ口）
 - 副会長：津江 良治さん（二又）
 - 〃：赤星 仁一郎さん（柿の谷）
 - 幹事：杉本 高敏さん（丸蔵）
 - 〃：梶原 洋子さん（栃原）
 - 事務局：永瀬 英治さん（宮園）
- *委員は29名で構成しています。



◎組織には現在3つの部会があります。

1. 総務部会（部長：赤星仁一郎さん）
地域づくり講演会、先進地視察の実施など
2. 福祉部会（部長：津江良治さん）
人権講演会、福祉団体の調整など
3. 産業部会（部長：杉本高敏さん）
ふるさとまつりの開催、地域イベント支援など

*裏面へ続く・・・

新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願い致します。皆様方には御家族お揃いで楽しい新春をお迎えのことと存じます。さて、昨年10月にスタートいたしました住民自治組織ですが、今回中津江むらづくり役場『かわら版』創刊号を発刊することとなりました。これからも様々な情報を発信いたします。楽しく元気な地域になるよう、皆様方の積極的な参加と御協力をお願いいたします。

☆役員意外な一面（会長編）

- ・車酔いはひどいが、お酒は飲めない(*^_^*)
- ・実は干し柿づくりの名人

第38回中津江村 ふるさとまつり 開催

H30
11.18(日)



一番心配していた天候も当日はベストの青空。住民自治組織のメンバーが主体となって企画した住民参加型の新たな2つのイベントもメッチャ盛り上がりました！
地域内外から500名を超える人が来場、深まる秋を楽しんでいただきました。
(雨男×雨女=快晴?!?)



真冬のかき氷早食い！だったけど・・・天気が良すぎて美味しそう♡
お腹壊さなかったかな～

『ばあばイメチェンコンテスト』で優勝した市ノ瀬の平政子さん！
純白のウエディングドレスに身を包み、変身のテーマは「清らかな花嫁」さて、来年はどなたの花嫁姿が披露されるのか？それとも、おじさんの「おネエ」コンテストを期待！？



ジャuggling界の若手ホープ！
技術もしゃべりも抜群でした(〇〇)

こんな事しています！

10月1日にスタートした住民自治組織ですが、平成30年度は、まだまだ助走段階です。3つの部会を中心に、今まで振興協議会が実施してきた事業を中心に取組んでいます。栃原の交流促進センターに事務所があり、来所してくださった皆様から多くの意見や要望提案などを聞かせてもらっています。出来ることから取組みます。皆さんのご協力をよろしくお願いします。

○やっている事

- ・定例連絡会
- ・専門部会、事務局会議
- ・人権講演会、先進地視察
- ・ふるさとまつり
- ・住民アンケートの再分析
- ・各種団体の情報収集
- ・高齢者世帯訪問の基礎調査
- ・情報誌の発行

○これからやっていく事

- ・実施事業の再構築
- ・組織体制の再検討
- ・ホームページの開設作成
- ・地域活性化プラン策定
- ・市の事業受託実施の検討
- ・地域防災体制の再検討



人権講演会



事務所来訪者
 10月.. 260人
 11月.. 215人
 12月.. 203人

先進地視察研修に 行ってきました

ニシカワソエ

佐賀市 西川副まちづくり協議会

12月2日、住民自治の先進地として佐賀市西川副地区で活動している、まちづくり協議会を訪ねました。平成26年にスタートし、6つの部会で構成されている協議会は、子育てや健康、地域の交流など、各部門ごとに積極的な事業を展開しています。今回は特に防災についてのお話を聞いてきました。避難所運営を自ら学ぶ取り組みは、災害の多い当地でも重要な課題だと認識しました。ただ、全体的には若年層の参加が少ないなど、抱える悩みも同様です。

研修で学んだ、参考にしたい多くの事を今後の中津江のむらづくりにも活かしていきます。



19名で研修に参加しました。



特産の海苔加工場も見学しました。

新年互礼会& 受賞記念祝賀会

叙勲・功労者

日時：1月6日(日)

午前11時

場所：鋼生金山レストハウス



恒例の新年互礼会が開催されます。今年も平成30年秋の叙勲で赤星仁一郎さんが、旭日小綬章を授章、また市政功労者として坂本休さんと赤星仁一郎さんが表彰されています。受賞を広く皆さんに披露するため、記念祝賀会を併せて行いますので、多くの皆さんでお祝いしましょう。



猪年祝賀！猪皆進め！猪突初め！猪の初め！

つれづれ

時の経つのは本当に早い。こうしてグラスを傾けている最中にも？刻々と時間が過ぎる。歳を取ると一層だと聞いているが、最近身をもって感じるようになってきた。「これ2、3日前になかったっけ」と週一のバラエティ番組を見ながら・・・同じような内容が多いからなのか、味覚の鈍化と共に関心も薄くなってきたのか。「同じような料理で悪かったわね！」怒られてばかりでも時間は過ぎていく。

☆住民自治組織
中津江振興協議会☆
 ～中津江むらづくり役場～
 ・電話 54-3200
 ・メール nmy3200@hita-net.jp